

de la mesure, nous ne pouvons assurément qu'applaudir au sentiment de justice qui l'anime.

—MONTREAL.—Dimanche dernier, Mgr. l'Evêque de Montréal a fait une nouvelle ordination ; et c'est à Ste. Geneviève, paroisse natale de l'ordinand, que sa grandeur a bien voulu aller donner la prêtrise à Mr. Et. Payement. Cette condescendance de Mgr. l'Evêque, qui supporte volontiers la fatigue des voyages pour aller conférer les ordres sacrés dans différentes localités, a été bien vivement sentie cette fois encore. Malgré la rigueur de la saison et la très-grande difficulté des chemins, une foule extraordinaire, accourue de tous les points de la paroisse et des paroisses circonvoisines, encombrait l'Eglise de beaucoup trop petite en cette occasion. Sa grandeur accompagna l'ordination d'une instruction pastorale tout-à-fait appropriée à la circonstance.

Mr. Payement est destiné à la mission de la Rivière St. Maurice, en remplacement du très regretté Mr. Jacques Harper, qu'une mort prématurée enleva, en 1839, à ses chers néophytes, au moment même où il se rendait au milieu d'eux. On sait que cette mission, déjà très-florissante, a été ouverte, pendant l'été de 1837, par Mr. J. S. Dumoulin, curé d'Yamachiche. Ce zélé missionnaire, qui fut aussi un des premiers ouvriers dans la mission de la Rivière-Rouge, (district du Nord-Ouest,) conjointement avec Mr. Provencher, actuellement Evêque dans ce district lointain, fut obligé de remonter dans les postes du St. Maurice, pour y continuer l'œuvre si bien commencée. Mais à l'avenir, il sera d'autant mieux soulagé dans ce laborieux ministère, que Mr. Payement, en l'accompagnant l'été dernier, a pris connaissance de cette mission ; de plus ce nouveau prêtre a l'avantage d'étudier la langue Algonquine, au Lac des Deux Montagnes, sous les soins des Messieurs de St. Sulpice.

—Dimanche, 7 du courant, doit se faire, à l'église cathédrale, l'établissement de l'archiconfrérie du SACRÉ ET IMMACULÉ CŒUR DE MARIE. Cette cérémonie aura lieu à l'office du matin qui commencera à 9½ heures. Nous aurons occasion de parler de cette excellente association dans notre prochain numéro.